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2018-2019年度

会　長　酒 井　芳 則

鯖江ロータリークラブ会長方針 

鯖江商工会議所３階中ホール
出席率52．3％

2018-19年度  国際ロータリーテーマ

インスピレーションに
なろう

2018-19年度  第2650地区スローガン

ロータリーを学び、実践し、
　　　発信しよう；Enjoy Rotary

和をもって貴しとする

４つのテスト

真実か どうか
みんなに公平か
好意と友情を深めるか
みんなのためになるか どうか

⓵
⓶
⓷
⓸

福井県内ＲＣ例会日 無印：１２：３０－開始 Ｋ　：１８：３０－開始 Ｌ　：１９：００－開始

武生府中ＲＣ(越前たけふ農協会館)
勝山ＲＣ(勝山市民活動センタ－) 大野ＲＣ(大野商工会議所会館) Ｌ 敦賀西ＲＣ(ニュ－サンピア敦賀)
武生ＲＣ(武生商工会館) 敦賀ＲＣ(福井銀行敦賀支店)

月曜日 福井東ＲＣ(ＡＯＳＳＡ) 若狭ＲＣ(ｻﾝﾎﾃﾙやまね･7-12月ﾎﾃﾙせくみ屋) 金曜日 福井あじさいＲＣ(ﾎﾃﾙﾘﾊﾞ-ｼﾞｭｱｹﾎﾞﾉ)木曜日 福井ＲＣ(ユア－ズホテル福井)

Ｋ 福井ﾌｪﾆｯｸｽＲＣ(ｻﾞ･ｸﾞﾗﾝ ﾕｱ-ｽﾞﾌｸｲ) Ｋ 丸岡ＲＣ(丸岡城のまちｺﾐｭﾆﾃｨｾﾝﾀ-)
火曜日 福井南ＲＣ(福井繊協ビル) 水曜日 福井北ＲＣ(ｻﾞ･ｸﾞﾗﾝ ﾕｱ-ｽﾞﾌｸｲ) 福井西ＲＣ(ﾊﾞ-ﾄﾞｸﾞﾘ-ﾝﾎﾃﾙ･ﾚｼﾞ-ﾅ)Ｌ 福井水仙ＲＣ(福井パレスホテル)

三国ＲＣ(三国観光ホテル)

会　長　挨　拶
酒井　芳則　会長
　先週１１月１７日に
三方の水月湖より採取
した堆積物の地層より
地球の歴史がわかる

佐野　直美
　　副ソング委員長

笹尾　昌敬
　　親睦副委員長
　親睦委員会より忘年
会のご案内をいたしま
す。今年の最後の例会
日の１２月２１日に、

忘年夜間例会を開催いたします。場所は「割烹
よしのり」です。時間は、１８時３０分に開会
点鐘の予定です。１７時４５分に鯖江商工会
議所前にマイクロバスを用意します。ご利用の
程を、よろしくお願いします。

佐野  直美 
　　　出席委員長
　本日の出席は２３名
で、出席率は５２．３％
となっております。

委　員　会　報　告

「我らの生業」

ロータリーソング

開 会 点 鐘
四 つ の テ ス ト
ロ - タ リ - ソ ン グ
会 長 の 時 間
幹 事 報 告 等
プ ロ グ ラ ム
閉 会 点 鐘

第2872回
11/30(金)

第2874回
 12/14(金)12月第1例会11月第4例会

第2873回
   12/7(金) 12月第2例会

点鐘：12:30点鐘：12:30

卓話

テーマ

点鐘：12:30

11/30(金）
第2872回
例会報告

会員
卓話クラブフォーラム
「社会と福祉」

齋藤  多久馬  会員
「例会出席率向上と会員拡大」テーマ 年　次　総　会

RLI委員会 委員

田 中  文 夫  様 (福井南RC)

年縞博物館が出来たので、見学に行ってきま
した。世界一の長さを誇る７万４５ｍの深さ
の年縞は歴史の物差しとして展示してありま
す。今や世界基準として大きな役割を担うよう
です。一度見られては如何でしょうか？
　話は変わりますが、１１月２４日に酒井雅
憲ローターアクト地区委員と共に、指導者育
成セミナーに参加いたしました。「青少年保護
について」の話の後に、事例発表としてロー
ターアクト・インターアクト・青少年交換・
RYLA・地区学友会の発表がありました。パネ
ルディスカッションでは、ローターアクトとロー
タリーとガバナーとの３人のやり取りがありま
した。ロータリーはライラ等のOB会などを＝
「地区学友会」（ロータリーフェローズ）として
独立させておりまして、実施に当たりロータリ
ーの会員になっていただくことを目的として、
若いロータリアン以外の人に（アクト経験者・
ライラ経験者等）学友会に入ってくださいとの
呼びかけをされておりました。私達鯖江クラブ
でも、ライラとかアクト経験者がたくさんおら
れると思いますけど、そういう方に学友会（ロ
ータリーフェロー）に入ってくださいと呼びか
けをしてくださいというお話がございました。
　今日は、皆様にお話をして頂きたいなとい
う事で、クラブフォーラムを予定しております。
今年度に入って、会員の皆様の出席率が大変

悪くなっております。せっかく自分でお金を出
して自分達の為に活動している会ですので、
非常にもったいないなと思います。どうか、一
人でも多くの休んでいる方に、来ていただけ
るような会に出来るように、皆様のお知恵をお
借りしてフォーラムを開催したいと思います。
どうかよろしくお願いします。
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にこにこＢＯＸ報告

日本事務局からのお知らせ
2018年12月のレートは、1ドル＝112円です
（12月レート適用は、12月１日（土）以降に弊局口座へ着金対象）

酒井　芳則　会員

牧野　友美　会員

窪田　健一　会員

野中　敏昭　会員

梅田　吉臣　会員

牧野　友美　幹事
　本日は、クラブフォーラムを行わせていた
だきます。よろしくお願いします。また、例会終
了後に鯖江ロータリークラブ創立６０周年記
念事業実行委員会を行いますので、よろしく

お願いします。

テーマ

幹　事　報　告

本日はクラブフォーラムです。会員皆様の親睦をお願いします

無事忌明け終えることができました。クラブフォーラムよろしくお願いします

寒くなりました。　皆様お体を大切にお過ごしください

もうすぐ１２月です　寒くなりますね

寒くなりました

編集：会報・ホームページ委員会

クラブフォーラム 「出席率向上と会員拡大」

　テーマ「出席率向上と会員拡大」について、各部会ごとに分かれ話
し合いました。

Ａ：奉仕プロジエクト部門
窪田健一会員、梅田吉臣会員、野中敏明会員、西尾俊一会員、滝ヶ花
秀晃会員
Ｂ：会員組織部門
堀江邦旺会員、斎藤多久馬会員、園幸雄会員、清水康弘会員、酒井雅
憲会員、牧野友美幹事

Ｃ：ロータリー寄金、広報部門
大島恒彦会員、増永英彦会員、野呂和夫会員、酒井芳則会長
Ｄ：クラブ管理部門
幸道森市会員、岩尾顕治会員、小部隆充会員、笹尾昌敬会員、佐野直
美会員、吉田俊博会員

各部門の発表
Ａ：奉仕プロジェクト部門　発表者：梅田吉臣会員
　・たまには、一般例会を夜間例会のような時間
帯で開催してみてはどうか。
　・出席が芳しくない会員に、委員長などを任せ
て、責任ある立場にしてはどうか。
　・出席率が低い会員において、その会員の
入会推薦者が、例会前日などに電話等で出席を促す。

Ｂ：会員組織部門　発表者：堀江邦旺会員
　・夜間例会を多くした方が、心の意識が沸くのではないか。

　・出席率が少ない会員は、ロータリーの組織
に関する意識が薄いのではないか。それが、出
席率に現れるのではないか。かつて例会にあっ
た緊張感は、心身をリフレッシュしてくれた。

Ｃ：ロータリー寄金、広報部門　発表者：増永英彦会員
　・皆で声掛けをしていくこと。
　・欠席者に欠席理由を明確にしてもらう。
　・欠席が多いと卓話者に失礼であり、出席
数を増やすためには、出席免除会員の協力を
求める。
　・１００％（全員）出席例会を企画・実施する。

Ｄ：クラブ管理部門　発表者：幸道森市会員
　・欠席者に何らかのアクションを起こす。
　・出席免除対象者の方で、度々欠席がある
る方には、免除の申請をしていただく。
（出席免除は出席しなくても良いいう事ではな
く、全体の出席率には関係しないという事）
　・会員増強に関しては、委員長・副委員長頼みではなく、会全体での
取り組みを。

＜会長総評＞
　いただいた意見をいかに実行するかだと思います。まずは、１２月
２１日（１２月の第３例会）は夜間例会となっていますが、これを
１００％例会となるように呼び掛けていきたいと思います。
休まれる方にはいろんな理由もあろうかと思います。休まれる方の理
由を聞くことも重要かと感じております。
私の怠慢で、段 と々出席者が減っているように感じ、皆さんに申し訳
ないと思っております。今後も続きます例会に、一人でも多くの方に出
席していただけるようにしたいと思います。今日は部門ごとにディスカ
ッションしていただきましたが、部門ごとのお声がけも一つの方法か
と思います。今日いただいた意見を実行しましょう。
　鯖江ロータリークラブが、にこやかに規律あるクラブであり続けま
すように願います。


